

POUVEZ-VOUS ÊTRE DANS UNE CONNEXION DE FLAMME JUELLE SANS ÊTRE DANS UNE RELATION PHYSIQUE ?

Oui, si c'est réciproque. Le lien invisible est généralement la principale raison pour laquelle les flammes jumelles se trouvent dans une connexion spirituelle même si elles essaient de l'ignorer souvent. Ce n'est pas facile pour tous les jumeaux de se réunir immédiatement après leur premier rencontre. Il y a toujours un défi qui surgit. Quelques choses qui les empêchent d'être dans une relation amoureuse réelle.

Deux personnes qui s'aiment mais ne peuvent pas être ensemble. L'un d'entre eux décide de quitter pour éviter plus de souffrance. Et la dynamique connue de flamme jumelle démarre. C'est la course et poursuite. Une connexion spirituelle entre deux âmes, après se voir, ces âmes vont se reconnaissent. Si on parle des âmes, donc on est en 5D.

Si vous voulez comprendre cette relation spirituelle, vous devez accepter que vous soyez en 3D, comme tout le monde, puis, vous commencez à la recherche de soi-même : comment puis-je créer une connexion entre mon 3D et 5D ? Donc comment puis-je me connecter avec mon âme ? C'est ça la signification du travail sur soi. En s'approchant de plus en plus vers votre âme, c'est comme être dans l'obscurité, et vous commencez à vous diriger pas à pas vers la lumière. Si vous atteignez votre objectif, toute votre vie va se changer.

Comment voir votre relation avec cette personne va se changer aussi. La première chose, vous allez savoir la vérité, s'il agit vraiment votre flamme jumelle ou une âme qui apparaît pour vous préparer à la relation de flamme jumelle.